



## Staatskanzlei und Ministerium für Kultur

### Ministerpräsident Haseloff: Sachsen-Anhalt wird moderner und leistungsfähiger!

Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff sagte heute in Harkerode: „Die Übergabe der Fördermittelbescheide lässt deutlich werden, dass wir jetzt umsetzen, was wir mit dem Beschluss zum Kohleausstieg versprochen haben. In einer einzigartigen gemeinsamen Kraftanstrengung von Politik, Wirtschaft und Gesellschaft werden wir diesen tiefreichenden Strukturwandel moderieren und gestalten und unser Land so moderner, leistungsfähiger und ökologischer machen.“

Ich habe mich persönlich beim Bund dafür eingesetzt, dass es dazu in größtem Umfang Fördermittel geben muss. Auch in dieser Beziehung wurde Wort gehalten.“

Haseloff hat insgesamt drei Förderbescheide aus Mitteln des „Strukturstärkungsgesetzes Kohleregionen“ des Bundes übergeben.

Die Gesamtfördermittelsumme beträgt 3,78 Mio. €. Sie ist für den nachhaltigen, altersgerechten Ausbau und die energetische Sanierung einer stationären Einrichtung der Jugendhilfe (Kinderheime) bestimmt.

Impressum:  
Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle  
Hegelstraße 42  
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666  
Fax: (0391) 567-6667  
Mail: [staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de](mailto:staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de)